

„Anschwung für frühe Chancen in Helsa“

Kurzbericht vom 13. 04. 2016

Anwesend: BGM Tilo Kütke, Markus Ludwig, Ute Wolfram-Liese, Thomas Falk, Sonja Jansen, Tanja Heller, Andrea Fricke, Barbara Könecke, Gitta Brede, Tina Schröder, Kati Werner

Zunächst stellte uns Thomas Falk auf dem Bildschirm im Bürgermeisterbüro den Entwurf einer Homepage unserer Initiative vor:

<http://www.familien-helsa.jimdo.com>

Ein herzliches Dankeschön an Thomas Falk!!!

Mit unserer Homepage möchten wir Familien ansprechen und verdeutlichen, wie umfangreich und vielseitig die Angebote für Kinder und Jugendliche in unseren Dörfern sind. Eine Neuauflage der Broschüre (2014) macht keinen Sinn, weil die Angaben zum Teil sehr schnell nicht mehr aktuell sind.

Vereine und Einrichtungen sollen nun angeschrieben werden (Ute und Markus) mit der Bitte, sich auf einem Formblatt (Gestaltung Thomas) vorzustellen mit ihren Angeboten für Kinder und Jugendliche. Auf unserer Seite kann auch ein Link zum Verein bzw. zur Einrichtung aufgenommen werden. Über Andrea Lengemann soll das Anschreiben mit Formblatt per Mail versendet werden.

Sodann wurde über den Beschluss der Gemeindevertretung berichtet, einen Bildungsbeirat einzurichten. Für die Umsetzung sind Gemeindevorstand und Jugend- und Sozialausschuss verantwortlich. Die Resonanz der Anwesenden auf eine Beteiligung im Bildungsbeirat ist hervorragend - alle möchten mitwirken. Bei der Erstellung einer Satzung für den Bildungsbeirat ist die Mitwirkung der Anschwunginitiative wichtig - daher wird zur weiteren Besprechung ein Termin festgesetzt:

Montag, 13. Juni, 19.00 Uhr, Bürgermeisterbüro (der ursprünglich festgesetzte Termin konnte nicht gehalten werden)

Aus Schulen und Kindertagesstätten wird berichtet, dass die Integration von Flüchtlingskindern gut läuft - es ist erstaunlich, wie schnell diese Kinder lernen. Die Fluktuation ist allerdings groß. Für die Schulen gibt es einen Lehrauftrag von einer halben Stunde pro Kind.

Die Idee eines großen gemeinsamen Kinderfestes behalten wir im Auge - wäre schön, wenn es für 2017 verwirklicht werden könnte.

Am Samstag, 18. Juni feiert die Schäferlandschule 20 Jahre Förderverein von 11.30 bis 16.30 Uhr.